

De hautes distinctions pour des femmes qui se font remarquer par leur travail



La Havane, 2 mars, (RHC).- 25 femmes qui se sont fait remarquer par leur travail se sont vu remettre ce vendredi à La Havane les Ordres Mariana Grajales et Ana Betancourt.

La cérémonie a été présidée par José Ramon Machado Ventura, second secrétaire du Parti Communiste de Cuba, qui a personnellement remis ces distinctions sur proposition de la FMC, la Fédération des Femmes Cubaines.

La cérémonie est considéré comme le prologue du 10e congrès de la FMC, une organisation qui rassemble plus de 4 millions 300 mille Cubaines.

Ce congrès prendra fin le 8 mars, date de célébration de la journée internationale de la Femme.



Radio Habana Cuba